
丸紋【戸塚営業所】ドライバーの声
戸塚営業所　　矢口　博　（65歳）

クルーザーの船長を25年従事してまいりました。

船の仕事には、間違えは許されません。安全を守るのに精神的なプレッシャーは図り切れませんでした。

精神的にも体力的にも、そして景気の悪さでクルーザーを所有する社長が減ってきたのもあり

転職をしようと決めました。

そこで知り合いから紹介を受け、出会ったのが丸紋です。

この仕事は運転にさえ気を付ければ、一人でマイペースに仕事が出来て精神的な苦痛から解放され、

やった分自分の収入に反映される、やりがいを感じてます。

未経験で始めた自分にはもちろん初めは大変でしたが、3ヵ月ぐらいで徐々に出来るようになり

半年も経つと楽になり、今は多種多様なお客様との関わりで人間勉強ができ

収入だけではない魅力を感じられ楽しいです。お客様の為に時間を費やしそれに対しての収入は

価値があることだと思います。

 

5年前、丸紋の門を叩いて本当に良かった！
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スタートした時の収入より現在は倍になり、女房が安心してます。

女房にはお金の苦労がさせたくなくて、頑張ってきた甲斐があります。

丸紋の社長が自分を拾ってくれたことに、今は感謝しています。

 

 

 

 

丸紋【平塚営業所】ドライバーの声
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平塚営業所　　　横山　恵一（４２歳）

 

 

「生活を立て直して趣味を取り戻す」

その想いで丸紋で頑張って4年4ヵ月、やっと実現できました！

 

ナナハンで約7年のブランクを経てライダー復活しました。
諦めたらそこで終わり！

諦めずに頑張る事！ですね。

 

只今、丸紋ライダー部 部員募集中・・・
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丸紋【平塚営業所】ドライバーの声
 

平塚営業所　　永澤　武さん（４８歳）

妻＆愛犬２匹

 

 

こんにちわ、永澤です。

この仕事を始めて

ちょうど２年が経ちます。

 

始めて３カ月くらいは、苦労しました。

全く畑違いの仕事を、２０年以上やってきた私には、分からない事ばかり。

しかし、腹を決めて選んだ仕事。

そして先輩方の指導やサポートに支えられて、何とか乗り切れました。

半年くらいから仕事の面白さ、やりがいが分かるようになり
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しだいに稼ぐという事に、いい意味で貪欲になってきた感じです。

今までやってきた仕事とは違い、頑張れば即

報酬となってかえってきます。逆にさぼっても

１円にもならないという、分かりやすい仕事です。

今では、始めた頃の目標は達成出来ていますが

さらに高い目標に向かって努力しています。

努力は決して裏切らない。という事が実感できる仕事でもあります。

もちろん、周囲の人の支えがあってこそですが。

感謝と精進しながら、日々働いています。

 

丸紋【横浜戸塚営業所】ドライバーの声
 

横浜戸塚営業所　　堀　麻亜弥さん（２２歳）

３人家族一児のママ
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私は１９歳の未経験でこの仕事をさせて頂くことになりました。

 

 

面接の際に社長に

‘‘手取り３０万稼ぎたいです！”と伝えました。

正直女性で・・１９歳で・・？？理想が高すぎたかなとも思いました。

一週間先輩方に多くの事を教えて頂きました。

いざ一人立ちの時、プレッシャーに負けるばっかりでしたが、日々自分に目標を立てました。

「今日は○○個配達する！！」をずっと続けているうちに

気付けば１００個を超えるスキルが自然と身についていました。

大変だと思った時もあったけど、今考えてみればほんの一瞬だった気がします。

努力の積み重ねとチームのサポートのお蔭で

自分の稼ぎたい目標を超えるところまでたどり着きました！

自分がやろうと思えば、どこまでも稼げる場所だと思います。

 

丸紋【横浜緑営業所】ドライバーの声
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横浜緑営業所　　　田中　友幸（６１歳）

妻と二人

 

初めまして、緑営業所の田中と申します。

 

私はこの宅配業界に入って１０年以上になります。

その間、２社の同業者を経験しました。

 

仕事の内容は荷物をお客様宅に届ける仕事ですが

 

丸紋は人との繋がりを大事にしている事や仕事に対しての真剣さ

何よりもチームワークを大切にしている会社だと実感しました。

私自身もそうですが、困っている仲間がいたら助け合って応援に入ったり

何でも話合える仲間が近くに沢山いる事は本当に心強いと感じています。

私も今年で６２歳になりますが、仲間意識のある息の合った仲間と楽しく稼ぎながら、

これから先できる限り頑張っていこうと思っています。
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丸紋【横浜緑営業所】ドライバーの声
 

横浜緑営業所　　　松本　法人（４０歳）

４人家族　二児のパパ

 

こんにちわ！松本です。

 

 

 

私は収入アップを目的として丸紋に入社しました。

 

 

この業界の仕事は、全くの未経験で色々不安もありました。どんな不安かって…

今になって入社時を振り返れば・・
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・ホントに稼げるのかな？

・どんな人達がいるのかな？

・どんな職場環境なのかな？

そんな思いがありました。ですが、私が入社して実感したことは

一人一人が自営業者でありながら

他業者を比較するとざっくばらんに相談できる先輩がいました。

私が入社してから半年が経ち色々ありましたが

例えば私と一緒になって笑ったり、心配してくれたり

時には一生懸命サポートしてくれたり

時には真剣に叱ってくれたり

また時には、喝をいれてくれたり　（ヨシッ！！）

そんな親身になってくれる仲間が丸紋メンバーです。

そしてこの仲間達と共に、稼いでいく環境を作るのは自分次第です。

私は、手取り５０万以上を目標に頑張っています！

 


